



A L'OCCASION DU 10ÈME ANNIVERSAIRE DU PACTE CIVIQUE, LE COLLECTIF LYON-RHÔNE DU PACTE CIVIQUE VOUS INVITE À UNE VISIOCONFÉRENCE :

LA CONVENTION CITOYENNE POUR LE CLIMAT, UN EXEMPLE DE DÉMOCRATIE ?

Jeudi 29 avril 18h-20h

Alors que se déroule l'examen du projet de loi Climat par le Parlement, il nous semble intéressant de revenir sur cet objet démocratique encore mal identifié qu'a été la convention citoyenne pour le climat. Du point de vue de la démocratie, quels enseignements tirer de son organisation, de son déroulement, de ses résultats ? Est-ce un modèle à suivre ou un essai à corriger ?

Avec **Matthias Martin-Chave**, qui a participé à la convention, qui nous donnera son point de vue de l'intérieur et **Bruno Benoit**, enseignant à l'IEP de Lyon, qui nous aidera à prendre du recul sur cette expérience.

La conférence sera introduite par le collectif Lyon-Rhône, initiateur du livret "La CCC : faire entrer le climat en démocratie" produit par le Pacte civique.

POUR VOUS INSCRIRE
CLIQUER ICI



POUR FAIRE UN DON
CLIQUER ICI